

Aux amis et connaissances de

Jeanne Marguerite RICHARD STRACH

Nous avons le regret de faire savoir qu'elle nous a quittés dans la sérénité
le 2 février, dans sa 102^{ème} année.

Selon les désirs de Jeannette, la crémation se déroulera dans la stricte intimité.

La famille exprime ses chaleureux remerciements à l'ensemble du personnel de la résidence de Bon-Séjour à Versoix pour l'accompagnement bienveillant dont Jeannette a bénéficié.

Yves et Margaret Richard, à Versoix

Jean-Luc et Irène Richard, avec Yorick et Mahault, à Crassier.